
LES ACCORDS EN GENRE ET EN NOMBRE 

 

Observa el vídeo y completa tu lección. 

 

1. Les articles 

 Définis Indéfinis 

Masculin Féminin Masculin Féminin 

Singulier el alumno la alumna un alumno una alumna 

Pluriel los alumnos las alumnas Ø alumnos Ø alumnas 

 

« DES » ne se traduit pas en espagnol. UNOS / UNAS signifient « quelques ». 

 

2. Le genre : masculin et féminin 

 

 Mots terminés par –o  féminin en –A 

Ex : el chico  la chica 

 

 Mots terminés par une consonne  en général, féminin en –A 

Ex : el profesor  la profesora 

 

 Mots terminés par –e  féminin en - E 

Ex : un alumno inteligente  una alumna inteligente 

 

Sont invariables en genre :  

 les mots terminés par –ISTA   Ex : un futbolista 

 certains adjectifs de couleurs : rosa, naranja, violeta 

 



3. Le nombre : singulier et pluriel 

 

 Mots terminés par une voyelle non accentuée  pluriel en – S 

Ex : El chico es chino  Los chicos son chinos 

 

 Mots terminés par une consonne  pluriel en – ES 

Ex : el profesor  los profesores 

 

Mots terminés par un –z  pluriel ex – ces 

Ex : la actriz  las actrices 

 

EJERCICIOS  

1. Transforma en femenino : 

a. El niño es guapo  la niña es guapa 

b. Es un señor inteligente  es una señora inteligente 

2. Transforma en plural : 

a. La luz brillante  las luces brillantes 

b. Un alumno simpático  alumnos simpáticos 

c. Un león feroz  leones feroces 

 

3. Transforma en masculino : 

a. Una futbolista rápida  un futbolista rápido 

b. La directora es estricta  el director es estricto 

 

4. Transforma en singular : 

a. Los profesores severos  el profesor severo 

b. Actrices talentuosas  una actriz talentuosa 


